

Ciudad Rodrigo se une a la feria lusa Da Diversidade

● La cita, de sábado a domingo en **Vilar Formoso**, contará con el grupo Aires Charros

S. DORADO

Ciudad Rodrigo—Representantes de la asociación lusa Adiraia, impulsora de la Feria da Diversidade, presentaron ayer la octava edición del evento junto al alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias, y concejales del Ayuntamiento. El Consistorio participa por primera vez en esta feria

que se celebrará en Vilar Formoso los próximos días 19 y 20 de julio, y lo hará aportando al cartel la actuación de la agrupación Aires Charros el domingo a las 12:00 horas.

Además, Ciudad Rodrigo también tendrá impulso turístico a través de un stand en esta feria que reúne a municipios de La Raya con el objetivo de dinamizar la frontera. El arte, la cultura y la diversidad se manifiestan con más de sesenta puestos de artesanía y productos, además de actuaciones que amenizan la velada. “Nos consideramos rayanos”, puntualizó el alcalde.



Alcalde y concejales, durante la presentación del evento con representantes de Adiraia. S. DORADO



Pleno ordinario celebrado en Aldeatejada. EÑE

Aldeatejada usará el antiguo colegio para citas culturales y educativas

● El **Consistorio** aprueba en pleno la desafectación del edificio

Aldeatejada—El Ayuntamiento de Aldeatejada aprobó por unanimidad en una sesión plenaria ordinaria la desafectación del antiguo colegio que, recordemos ha quedado sustituido por la nueva edificación recientemente estrenada, para, según explicó el propio alcalde del municipio, Enrique García: “Utilizar el espacio con fines culturales y educativos”.

Este no fue el único punto de la reunión, que también sirvió para

aprobar la designación de las fiestas locales que se celebrarán el próximo ejercicio 2026. Serán dos fechas, la del 4 de junio, en la que se celebrará como cada año la festividad del Corpus, y el 4 de diciembre, cuando la localidad rinde honores a Santa Bárbara.

Por otro lado, además de aprobar también con la abstención del grupo de la oposición, el PSOE, la Cuenta General correspondiente al ejercicio 2024, también se informó de la renuncia a la dedicación parcial de la segunda teniente alcalde del Ayuntamiento, Patricia López. Según informó la edil: “Tengo intención, aunque sea sin dedicación, de personarme al menos una tarde a la semana en horario de 16:00 a 18:00

horas para poder atender cualquier cuestión; tengo un nuevo trabajo y debo organizar el tiempo, por eso he decidido renunciar a la dedicación”.

Durante el pleno, también se aprobó una modificación en la ordenanza reguladora de la tasa por el servicio de piscinas, una formalidad en la redacción, que, según explicó la propia Patricia López, consiste en “incluir en el abono familiar a aquellos que presenten el libro de familia y a familias formadas por padres e hijos que también sean mayores de 25 años y los padres sean mayores de 65, certificando además el empadronamiento”. Será una modificación que entrará en vigor a partir del año que viene y no tendrá carácter retroactivo. **EÑE/ PAULA ZORITA**



La edil del Ayuntamiento de Santa Marta, Mari Cruz Gacho. EÑE

Santa Marta garantiza las prestaciones esenciales con la ayuda de 18.000 €

● El **Ayuntamiento** ha renovado el convenio con la Diputación provincial

EÑE

Santa Marta de Tormes—La Diputación de Salamanca ha renovado el convenio con el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, lo que permitirá a la Unidad de Trabajo Social (UTS) del municipio seguir desarrollando su labor con una dotación económica de 18.000 euros. Este servicio no sólo atiende a vecinos empadronados, sino también a extranjeros con vecindad administrativa y transeúntes en situaciones de urgencia personal, indigencia o vulnerabilidad social.

En febrero, el Ayuntamiento inauguró las nuevas instalaciones de la Unidad de Trabajo Social, a las que se incorporaron tres trabajadoras sociales y un auxiliar administrativo. Esta ampliación re-

fuerza un servicio que, como recordó la concejala Mari Cruz Gacho, “presta atención a más de 1.200 personas al año”.

La unidad centra su labor en colectivos especialmente sensibles, como mayores, menores, personas en situación de dependencia y sus familias, personas con discapacidad y quienes viven en exclusión social.

Además, ofrece asesoramiento y gestiona prestaciones sociales como la teleasistencia, ayuda a domicilio, ayudas económicas específicas, atención temprana para niños con discapacidad o recursos residenciales.

La edil del Ayuntamiento subrayó la importancia de mantener este apoyo económico: “Sin esta ayuda sería muy difícil trabajar, sobre todo tras la ampliación del equipo y el traslado de instalaciones. El bienestar social es una prioridad y trabajamos para revertir las situaciones de vulnerabilidad de nuestros vecinos”.